
花の苗を植えました！ 

 地域の方からマリーゴールドの苗をたくさんいただきました。  

暑さのなか、入道雲を見ながら、保健委員と有志で看板の横と敷地内の両側に植えました。 

90周年にちなみ、お花で「90」と描かれています。探してみてくださいね。 


